

# 10.11 三里塚闘争

日刊 動力千葉

82.10.8  
No.1165

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)二九三五~六・(公電)四三二二七一〇七

## 怒りの総決起で 革マルの謀略「テーマを粉碎しよう

10.11三里塚現地闘争は、目前にせまつた。我々は、先に用かれたオワ回定期大会で臨調・行革攻撃、駁場規律の確立をはじめとする「11項目」攻撃、57.11.14「改」攻撃など政府・支配階級の国鉄労働運動根だらし攻撃への反撃の力が、まさに10.11総決起にかかるこりることを全体で確認した。

「10.11」が今秋～来春にかけての怒りの総反撃の決定的突破口だということはすでに『日刊』前号で明らかにしたが、大会にかけつけた反対同盟北原事務局長は、つきのように訴えた。（発言の要旨を紹介する）

### 革マルの謀略「テーマを断じて許さない！ 10.11に総結集してほしい 北原事務局長＝

動労千葉との労農女闘を、この一年間さらに深めなければならぬと想っています。

今、革マルには、反対同盟に対する敵対を強めてくる。これまで一体、革マルは何をやったのか。三里塚に行くときは、権力と一体となつた敵対と集会破壊以外なかった。革マルは、権力の先兵だ。労働者の敵だ。

九月二日、「成田用水」をめぐる実行役員会の日に、「北原は権力と密通したスパイだ。成田用水問題より、この問題糾明を優先すべきだ」と、反対同盟の一戸一戸に電話してきた。実行役員会が北原追及で混乱し、成立しなければ良いーと願う、革マルの謀略「テーマである。

しかし、こんな根も葉もない、うす汚い「テーマ」で宣伝は、効かなかった。当然である。そして、これと軌を一にして、九月四日には、「成田用水」推進派のビル入れがあった。その内容は、①「用水」は必要なので、反対の声にまどわされないとなく推進しよう。②「補助率」の高いうちに推進しなければ、末代にまで悔いを残すぞ、ーと言つものである。

## 闘う反対同盟を守れ！ 全力で現地へ！

あらゆる困難にめげず必死に闘い続ける反対同盟のこの訴えに応えようではないか。なんとこそも、闘う反対同盟を支え、守りぬこう。われわれ動労千葉は、自らの闘いとして位置づけ、あの「78年9.17最大動員」現地450名結集に迫り、上まわる空前の大結集の実現めざして、奮闘する決意である。動労千葉の底力を出しきろう。まじりを決して、全組合員の総力決起で、10.11の三里塚闘争をかちとこう。

しかし、反対同盟は、この権力、革マルの一体となつた狙い、敵対を断固はねつけ、闘りぬいていく。三里塚闘争は、全国住民闘争の天王山である。三里塚の闘いが、反戦・反核につながる皆だ。どんな凶暴、悪らうな攻撃をうけようとも、ここに負けるわけにはいかない。

動労千葉との共闘関係を強め、一億人民の先頭で闘っていきたい。

10.11には、多くの人が結集してほしい。